

# *Cantante norteamericano Usher se despide de Cuba*

---



La Habana, 21 abr (RHC) El cantante estadounidense Usher regresa este jueves a su país luego de recorrer varios lugares de La Habana como parte del Comité Presidencial para las Artes y las Humanidades.

El conocido rapero cantó en la Fábrica de Arte Cubano, junto a David Mathews y el productor Smokey Robinson, en el céntrico vecindario de El Vedado.

Los asistentes al espacio cultural disfrutaron de una sorpresiva interpretación de Mathews junto al cubano Carlos Varela.

La mañana de ese día el rapero recorrió la barriada de Regla, donde conversó con los pobladores del lugar, que rápidamente se aglomeraron alrededor del visitante y sus acompañantes.

El cantante agradeció el cariño del pueblo cubano y se mostró impresionado ante la el recibimiento de los pobladores inundaron techos, calles y árboles para conocer al intérprete.

Las artes y la cultura aquí son tan auténticas y refrescantes! Los amo mucho, subrayó el intérprete de Yeah.

De acuerdo con su cuenta en Twitter, posteó que en la Plaza de Regla el público asistente no descansó: estuvimos rapeando, bailando, y cantando. Es genial ver tanta vida.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/91227-cantante-norteamericano-usher-se-despide-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**